
 

 

 

 

 

 

 

 
AMICI DER WAID BARBARA ZOLLIKOFER 
PROTOKOLL DER 40. JUBILÄUMS-HAUPTVERSAMMLUNG VOM DONNERSTAG, 15. SEPTEMBER 2022 

 

 

Anwesende Mitglieder des Vorstands: Veronique van der Pijl (Präsidentin), Raphael Büsser (Kassier), Eva 
Zähndler (Prorektorin), Andrea Manser (Vertretung Stiftungsrat), Daniela Wesselak 
Entschuldigt: Michael Giger (Lehrervertreter, Aktuar), Patricia Jacomet (Revisorin), Sebastian Lamm 
(Revisor) 
Amici Mitglied und Anwärterin für den Vorstand Barbara Zollikofer schreibt für das 40. HV-Protokoll. 

 

Traktanden 
 

1. Begrüssung der Anwesenden 
Die Präsidentin der Amici, Veronique van der Pijl, eröffnet um 19.35 Uhr die 40. ordentliche 
Hauptversammlung der Amici der Waid. Sie begrüsst alle Anwesenden und heisst alle herzlich 
willkommen, insbesondere die ehemaligen Schulrektorinnen und –rektoren, Amici Präsidentinnen und - 
Präsidenten, den ehemaligen Aktuar, ehemalige Schüler. 
Ebenso werden alle anwesenden Amici-Mitglieder, Stiftungsratsmitglieder und Lehrpersonen begrüsst. 
Einen speziellen Gruss widmet sie der Jazzformation never 2 aus Rorschach, welche uns zur Einstimmung 
bereits musikalisch verwöhnt haben. Sie werden uns auch im 2. Teil des Abends – bei der Feier zum 40. 
Jubiläum Amici der Waid – nochmals einige musikalische Leckerbissen präsentieren. 
Es haben sich 23 Personen entschuldigt, 27 Personen sind anwesend. Als Stimmenzählerin meldet sich 
Ursi Bronwasser. 

 

2. Protokoll der HV vom 24. September 2021. 
Das aufliegende Protokoll der Hauptversammlung, welches - wie üblich - kurz nach der Versammlung für 
Mitglieder online auf waid.sg oder telefonisch beim Sekretariat abrufbar war, wird ohne Fragen und 
Änderungen bei Michael Giger verdankt. 

 
 

3. Jahresbericht 2020/2021 der Präsidentin 
Die Präsidentin Veronique van der Pijl berichtet: Das vergangene Schuljahr stand für die Waid und dem 
Verein Amici der Waid unter dem Motto «Aufbruch». Aufbruch zu Neuem, Aufbruch zu Kontaktpflege mit 
Ehemaligen und Mitgliedern des Amici-Vereins, mit verschiedenen Interessierten. 

Ein intensives Jahr, auch für den Vorstand der Amici! Der Vorstand hat sich zu einer ausserordentlichen 
Sitzung und vier ordentlichen Sitzungen getroffen. 
Ein daraus resultierendes Ergebnis ist der News-Letter – er erscheint 3x pro Jahr. Wir wollen damit die 
Mitglieder auch unter dem Jahr über die aktuellen Geschehnisse informieren, bei ihnen präsent bleiben 
und somit die Verbindung und Verbundenheit zu pflegen. 
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Aktivitäten der Amici im vergangenen Jahr: 
o Amici hat auf das neue Schuljahr Hoodies mit dem 

neuen Waid-Logo gesponsort 

o Im September fand das Ehemaligentreffen 

o der Jahrgänge 2015/2016 statt. Vorstandsmitglied Bernadette Kluser hat hier grossartige Arbeit 

geleistet. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön! 

o Im ersten Newsletter haben wir in Absprache mit der Schule das Spendenthema 

bekanntgegeben: «let’s go tablets for all». Es gingen bis Ende Juli 2022 Fr. 3'850.00 ein. Vielen 

herzlichen Dank an alle Spenderinnen und Spender. 

o Am 8. Dezember (Maria Empfängnis) durften wir ein wunderschönes Adventsfenster eröffnen und 

dazu Gerstensuppe, Weihnachtsguetzli, Punsch und Glühwein geniessen. Der Verein Amici hat 

die laufenden Ausgaben für diesen Anlass übernommen. 

o 2022 konnte der Skitag wieder durchgeführt werden – dieses Jahr ging es in die Flumserberg. 

Amici hat den Teilnehmern den Zvieri gesponsort. 

o Im Frühjahr 2022 hat der Amici-Verein nach reiflicher Überlegung, der Waid für das Schuljahr 

2022/2023, CHF 35'000 gespendet. 

o Vom 22.5. bis 25.5.2022 reiste die Waid-Gemeinschaft nach La Salette, dem Ursprungsort des 

Salettiner-Ordens und der Waid. Diese Besinnungstage standen unter dem Jahresmotto 

«Aufbruch». Unser Vorstandsmitglied Andrea Manser war mit von der Partie und hatte den 

gesponsorten Amici-Znüni für die Hinfahrt im Handgepäck dabei. 

o Am diesjährigen Sommernachtsfest durften wir unseren neuen Amici-Roll-up Banner erstmals 

präsentieren. Er ist mit einem QR-Code versehen und kann so immer aktuell gehalten werden. Im 

Weiteren lagen unsere neuen Amici-Flyer auf, die beim Dessert und Amici-Kaffee-Verkauf fleissig 

von Daniela Wesselak und Andrea Manser an Interessierte abgegeben wurden. Dabei konnten 

auch bestehende und neue Kontakte gepflegt und geknüpft werden. 

o Zum Schulstart 2022/23, welches unter dem Motto «zusammenwachsen – zusammen wachsen» 

steht, offeriere die Amici Kaffee und Gipfeli. Dabei entstanden wertvolle neue Elternkontakte – die 

bestehenden konnten gepflegt werden. 

o Der Vorstand Amici hat im vergangenen Schuljahr einen namhaften Betrag an die 

Schulgeldunterstützung gesprochen. 

Unser Kassier, Raphael Büsser, wusste immer ob noch weitere Gelder für die Bedürfnisse der Schule zur 
Verfügung stehen. Dies ist nur Dank der eingezahlten Mitgliederbeiträge, der Neumitglieder und der 
lebenslänglichen Mitgliedschaften möglich. 
Leider musste unser Kassier auch feststellen, dass die Zahlungsfreude der Mitglieder nachgelassen hat, 
was natürlich auch unsere Mittel zur Unterstützung mindert. 
Was sind CHF 75 resp. CHF 100? Dieser grossartige Förderverein, welcher sich für die finanzielle 
Unterstützung einkommensschwächerer Familien einsetzt, Schulanlässe und -ausflüge mitgestaltet und 
ermöglicht und den Kontakt zu Ehemaligen, Mitgliedern und Gönnern pflegt! Vielen herzlichen Dank für 
Ihre Unterstützung! 
Veronique van der Pijl bedankt sich beim gesamten Vorstand für die grossartige Zusammenarbeit im 
vergangenen Vereinsjahr. Jede und jeder Einzelne hat im vergangenen Vereinsjahr tatkräftig und 
motiviert mitgeholfen, freie Zeit für die Schülerinnen, Schüler, die Schule und Gemeinschaft Waid 
investiert, einander unterstützt und zusammen funktioniert – wie ineinanderlaufende Zahnräder. 
Ein herzliches Dankeschön an die Waid-Gemeinschaft, an die Schule, die Mitglieder der Amici, die 
Salettiner, Gönner, Spender und dem Administationsrat und Eltern. 
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Die Präsidentin bedankt sich im Speziellen für die wertvolle 
Unterstützung bei ihrer Präsidiumsarbeit. 
Das Vorstandsmitglied Andrea Manser vertritt die Amici 
im Stiftungsrat, unter anderem bei Themen wie Reglement 
überarbeiten, Kontaktbesuche, Anträge ausarbeiten, Medienarbeit, Finanzen Schülerzahlen und 
Schulentwicklung, Werbung, Informationsanlässe usw. 

 
Wir mussten im vergangenen Vereinsjahr von einigen Mitgliedern Abschied nehmen, leider auch von der 
ehemaligen Schülerin Antonia Hering, welche an der Unteren Waid das Gymnasium besuchte. 

 

Fragen oder Anmerkungen: 
Silvia Klöti stellt die Aufforderung zur Jahresbeitragszahlung per Newsletter in Frage – diese gehe durch 
diese Kommunikation unter. Die Präsidentin und der gesamte Vorstand werden diese Angelegenheit für 
das kommende Jahr ändern und den Einzahlungsschein für den Mitgliederbeitrag zusammen mit dem 
Protokoll der Hauptversammlung versenden. 

 

4. Jahresrechnung 2021/2022 
Raphael Büsser präsentiert die Jahresrechnung per 31.7.2022, welche als Bilanz einen Verlust von CHF 
30'749.90 aufweist. 

Ertrag CHF 10'846.22 
Aufwand CHF40’248.90 
Sonstiger Betriebsaufwand CHF 1'347.22 
Aktiven CHF 28'414.54 

Passiven CHF 59'164.44 
Verlust CHF 30'749.90 

 

5. Revisionsbericht 2021/2022 
Andrea Manser liest den Revisorenbericht in Vertretung der beiden Revisoren vor. Die Revisoren Patrizia 
Jacomet und Sebastian Lamm haben die abgeschlossene Jahresrechnung auf den 31. Juli 2022 im Sinne 
der gesetzlichen und statutarischen Vorschriften geprüft. Sie haben festgestellt, dass die Bilanz und 
Erfolgsrechnung mit der Buchhaltung übereinstimmen, dass die Guthaben bei der Raiffeisenbank 
Mörschwil und bei der PostFinance mit den Saldomeldungen übereinstimmen, die Kasse korrekt geführt 
ist und die Buchhaltung ebenfalls einwandfrei und ordnungsgemäss geführt ist. 
Amici Mitglied Ursi Bronwasser vertritt spontan S.Lamm und P.Jacomet und beantragt somit, die 
Jahresrechnung 2020/2021 zu genehmigen und dem Vorstand und dem Kassier Entlastung zu erteilen 
und ihnen für die geleistete Arbeit Dank auszusprechen. Beides erfolgt einstimmig mit Applaus. 
Veronique van der Pijl dankt Patrizia Jacomet und Sebastian Lamm für die Kontrolle der Jahresrechnung 
und den Mitgliedern für das Vertrauen in die Arbeit des Vorstands. 

 

6. Verabschiedungen 

• Bernadette Kluser hat seit September 2020 im Vorstand mitgewirkt, unter anderem bei der 

Planung und Durchführung des Ehemaligenanlasses im Herbst 2021. Aus gesundheitlichen 

Gründen hat sie den Austritt bekanntgegeben. Veronique bedankt sich bei Bernadette herzlich 

für die wertvolle Unterstützung und Mitarbeit im Vorstand und wünscht ihr nur das Beste für die 

Zukunft. 
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• Michael Giger war während 5 Jahren als 

Lehrervertretung und Aktuar im Vorstand der Amici 

tätig und war als unser Buchstabenjongleur. 

Er hat an den Sitzungen seine Meinungen und Ideen 

jeweils punktuell eingebracht. Herzlichen Dank an Michael für seine wertvolle Mitarbeit im 

Vorstand und für die Zukunft nur das Beste. Wir freuen uns, dass Michael weiterhin als Mitglied 

dem Förderverein Amici treu bleibt. 

• Raphael Büsser war während 5 Jahren unser Kassier im Vorstand der Amici tätig und war unser 

Zahlenjongleur. Veronique bedankt sich bei Raphael für die regelmässigen Kassenberichte, seine 

Arbeit als Kassier und für das Aktualisieren der Adresslisten. Auch Raphael hat seine Ideen und 

Meinungen stets punktuell eingebracht. Auch bei Raphael bedankt sich Veronique für seine 

wertvolle freie Zeit zur Unterstützung aller Schülerinnen und Schüler der Waid. 

 
7. Wahlen 
Veronique van der Pijl stellt sich zur Wiederwahl. Diese wird einstimmig mit Applaus bestätigt. 
Barbara Zollikofer, Mutter eines Sohnes an der Schule Waid, stellt sich kurz vor und würde sich freuen,  
sich künftig im Vorstand der Waid einbringen zu dürfen. Sie wird ebenfalls einstimmig und mit Applaus 
gewählt. Barbara Zollikofer wird das Amt der Kassierin übernehmen. 
Cornelia Essig, Lehrerin für Bildnerisches und Technisches Gestalten sowie Berufliche Orientierung an der 
Waid, hat sich bereit erklärt, als Lehrervertretung aktiv im Amici-Vorstand mitzuwirken und sich mit ihren 
Ideen einzubringen. Auch sie wird einstimmig und mit Applaus gewählt. Cornelia Essig wird das Amt der 
Aktuarin übernehmen. 
Veronique begrüsst die neuen Amici-Vorstandsmitglieder mit einem kleinen Präsent aus Holland. 

 

8. Informationen aus dem Schulbetrieb von Eva Zähndler 
Ich freue mich, dass ich Ihnen einen kleinen Einblick in den Schulbetrieb, der im Sommer 2021 neu 
positionierten Waid, geben darf. Erneut durften wir im vergangenen Schuljahr 2021/2022 von den Amici 
der Waid grosse Unterstützung erfahren, wofür ich Ihnen im Namen der Schülerinnen und Schüler, des 
Kollegiums und der Schulleitung von Herzen danke. 

Neupositionierung der Waid 
Seit der Neupositionierung führt die Waid ein Untergymnasium, eine typengemischte Oberstufe und eine 
altersdurchmischte Primarschulklasse. 
Zu den grossen Herausforderungen gehörten und gehören unter anderem die Positionierung der Waid 
innerhalb der Bildungslandschaft, die Vernetzung allgemein und mit anderen katholischen Privatschulen 
und die Verhandlungen mit möglichen Vertragsgemeinden. 
Wir kämpfen auch noch immer damit, dass vielen Eltern, im Einzugsgebiet der Waid, das 
Bildungsangebot der Waid oder schlicht deren Existenz nicht bewusst ist. 
Während des vergangenen Schuljahres und auch in Zukunft arbeiteten und arbeiten Eltern, Kollegium, 
Schulleitung, Amici-Vorstand und Stiftungsrat der Waid intensiv an diesen Themen. 

 

Vor Beginn des Unterrichts 
Bereits vor Beginn des Unterrichts am 23. August 2021 fanden für die Lehrpersonen Weiterbildungen 
und die Eröffnungskonferenz statt. Bezüglich Qualitätsarbeit und Schulentwicklung wurden die 
Schwerpunkte auf kollegiale Hospitationen und kollegiales Feedback mit Fokus auf 
Binnendifferenzierung und Kompetenzorientierung sowie auf die Erarbeitung einer gemeinsamen 
Beurteilungskultur im kompetenzorientierten Unterricht gelegt. In diesem Zusammenhang wurde auch 
die Implementierung der systematischen Beurteilung des Arbeits- Lern und Sozialverhaltens auf der 
Primar- und der Oberstufe in Angriff genommen. Zudem fand ein kurzer Refresher zum Thema 
Lernstrategien statt. Zum pädagogischen Konzept der Waid gehören Individuelle Lernzeiten 
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respektive Lernateliers, zwei wichtige Gefässe im 
Zusammenhang mit der Individualisierung. Mit Unterstützung 
der Amici wurde es möglich, im ehemaligen 
Basisstufenzimmer einen dafür geeigneten Lernraum mit 
entsprechendem Mobiliar zu gestalten. Auch die Einrichtung des Zimmers 14 wurde zu diesem Zweck 
neu konzipiert. 

 

Eröffnung des Schuljahres 
Unter der Leitung von Christiane Feuerstein und Pater Piotr Zaba durften wir am 23. August mit rund 50 
Schülerinnen und Schülern – am Ende des Schuljahres waren es übrigens dann rund 60 - die Eröffnung 
des Schuljahres unter dem vom Stiftungsrat ausgewählten Motto «Aufbruch» feiern. Wir freuten uns sehr 
über den regen Austausch im gut besuchten Amici Elternkaffee, während sich die Schülerinnen und 
Schüler gemeinsam mit ihren Klassenlehrpersonen Gedanken über ihre Ziele, Wünsche, aber auch 
Bedenken im Hinblick auf das bevorstehende Schuljahr machten und anschliessend den von den Amici 
gesponserten Znüni genossen. Ebenfalls gross war die Freude der Schülerinnen und Schüler, als sie 
erfuhren, dass die von den Amici mitfinanzierten Aufenthaltsräume für die einzelnen Klassen 
weiterbetrieben werden. 

 

1. Quartal 
Das erste Quartal des Schuljahrs war wie immer von zahlreichen Sonderanlässen geprägt. Dazu gehörten 
der erste waidsicht apéro, der Spiel- und Experimentierplausch, der die Schüler-Akquisition vor Ort 
einleitete, der Besuch von OBA und BIZ im Zusammenhang der Berufsfindung, ein Teil unserer 
Schülerinnen und Schüler nahm am CS-Cup teil, die ersten Elternabende, das La Salette-Fest zum 
175jährigen Jubiläum der Erscheinung Marias in La Salette sowie die Hauptversammlung der Amici, das 
Ehemaligentreffen und die Projektwoche fanden statt. Projektwoche bedeutete für das Untergymnasium 
und die 1. Oberstufe der gemeinsame Besuch eines Kennenlernlagers auf dem Prodkopf, für die 
restlichen Oberstufenschülerinnen und Oberstufenschüler eine Schnupperwoche und für die 
Primarschulklasse eine Erlebniswoche zum Thema Planeten. Und dann war da natürlich die feierliche 
Übergabe der von den Amici gesponserten Waid-Hoodies… 

 
2. Quartal 
Im zweiten Quartal folgten nebst Elternabenden weitere Akquisitionsanlässe und es wurden wiederum 
Vorbereitungskurse auf die Aufnahmeprüfungen ins Untergymnasium und ins Gymnasium sowie ein 
Schnupper-Untergymnasium angeboten. Höhepunkte in der Adventszeit waren die Eröffnung des 
Adventsfensters gemeinsam mit dem Amici-Vorstand sowie die vom Untergymnasium unter der Leitung 
von Felix Heller originell und sehr würdig gestaltete Waid-Weihnachtsfeier. Einen ersten grossen 
Einschnitt für die Organisation des Schulalltags bedeutete die Kündigung von Denise Egger per Ende 
Dezember. Silvia Klöti war Gott sei Dank bereit, die Leitung des Schulsekretariats und die meisten 
Aufgaben von Denise zu übernehmen. 

 
3. Quartal 
Im dritten Quartal fanden zwar die üblichen Veranstaltungen wie Wintersporttag, Informationsabend, 
Aufnahmeprüfungen ins Untergymnasium, der Hausfeiertag und ein Suchtpräventionstag statt, doch über 
all dem standen erneute Turbulenzen aufgrund der angespannten finanziellen Situation, die viele Zeit- 
und Energieressourcen in Anspruch nahmen. Die Reaktion der Eltern und des Vorstands der Amici der 
Waid auf diese negativen Neuigkeiten war für das Waid-Team und den Stiftungsrat überwältigend: Wir 
durften eine enorme Solidarität sowie ideelle und finanzielle Unterstützung erfahren, mit dem Resultat, 
dass das Schuljahr 2022/2023 finanziell gesichert werden konnte. Auch für das Kollegium der Waid war 
diese Situation erneut sehr belastend, doch es bestritt den Schulalltag auch in diesen schwierigen 
Wochen in gewohnt professioneller Weise und mit viel Herzblut. 
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Leider war unsere Schulleiterin Christiane Feuerstein ab 
Mitte März bis Ende Schuljahr aufgrund eines schweren 
Erschöpfungszustands nicht mehr in der Lage, ihre Arbeit 
auszuüben und die Schulleitung musste neu organisiert 
werden. Die Unterstützung von und der Zusammenhalt mit Kollegium und Verwaltung in dieser etwas 
komplizierten Zeit waren wirklich grossartig. An dieser Stelle möchte ich speziell Herrn Hanspeter Krüsi 
begrüssen, der sich kurzfristig bereit erklärt hat, ab August 2022 ad interim die Schulleitung zu 
übernehmen, da es Christiane leider nach wie vor nicht möglich ist, zu arbeiten. Herr Krüsi leitet die 
Nachwuchsakademie des FC St. Gallen und verfügt über einen grossen Erfahrungsschatz als Schulleiter. 
Wir sind sehr froh, ihn in unserem Team zu haben. 

 

4. Quartal 
Nachdem wieder ein wenig Ruhe eingekehrt war, waren im 4. Quartal unvergessliche Besinnungstage in 
La Salette zum Thema Aufbruch inkl. eines von den Amici gesponserten Znünis, die Präsentation der 
Projektarbeiten durch die Schülerinnen und Schüler der 3. Klasse der Oberstufe, der vom Schülerrat 
organisierte Motto-Tag und verschiedene, klassenweise durchgeführte Exkursionen diverse Höhepunkte 
im Schulalltag. 

 

Abschluss des Schuljahres 
Am 5. Juli 2022 feierte das Waid-Team im Rahmen eines sehr schönen Mitarbeiteranlasses die 
zahlreichen Dienstjubilarinnen und Dienstjubilare. Besonders erwähnen möchte ich dabei, dass Elisabeth 
Heggli der Waid seit 30 Jahren die Treue hält. Mit Gedichten, inbrünstigem Gesang, kleinen Präsenten 
und vor allem viel Wehmut mussten wir uns leider bei dieser Gelegenheit auch von einigen Kolleginnen 
und Kollegen verabschieden. In den darauffolgenden Tagen fanden der Sporttag, weitere Exkursionen 
und die Promotionskonferenz statt, bevor wir schliesslich das Schuljahr mit einem Dankgottesdienst, dem 
Sommernachtsfest ausklingen lassen und die Schülerinnen und Schüler des 2. UG und der 3. Oberstufe 
feierlich verabschieden durften. 

 
9. Ausblick 
Mit Social Media, Kontaktpflege mit Mitgliedern, Waid und Amici-Präsenz in der Gemeinde Mörschwil 
und den umliegenden Gemeinden werden unsere Hauptthemen im folgenden Vereinsjahr sein. 
Wir setzen uns weiterhin für die Amici ein, geben unser Bestes und entwickeln uns weiter. Wir sind 
überzeugt, dass diese Schulform Zukunft hat und haben wird – auch für Schülerinnen und Schüler, welche 
da und dort ein bisschen mehr Unterstützung und Zeit benötigen. Jeder Mensch ist und bleibt ein 
Individuum – diese Schülerinnen und Schüler sind die Zukunft von Morgen. 

 

Piotr Zaba – Stiftungsratspräsident richtet sich mit einigen Worten an die versammelte Amici-Gemeinde. 
Er ermuntert alle zum Weitermachen, vorwärts gehen und als Amici – was Freunde bedeutet – zusammen 
in die Zukunft zu gehen. Amici waren vor 40 Jahren Freunde – Amici sind heute noch Freunde. Er freut 
sich, dass die Schule weiterhin auf die Amici der Waid zählen kann und gratuliert herzlich zum 40-Jahr- 
Jubiläum. Ebenfalls bedankt er sich herzlich für die Unterstützung und die damit verbundene Arbeit des 
Amici-Vorstands und wünscht weiterhin einen schönen und gemütlichen Abend unter Amicis; Freunden, 
Brüdern. 
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10. Varia 
Der Förderverein Amici ist ein Verein aus Freiwilligen, welche 
Ihre wertvolle freie Zeit zur Verfügung stellt. 
Speziell dankt die Präsidentin zusammen mit dem ganzen 
Vorstand folgenden Personen: 

• Elisabeth Heggli vom Hausdienst wirkt als gute Fee im Haus mit und unterstützt, wenn Not an Frau 

ist: beim Einrichten des HV-Raums, bei Apéros, ihre Blumendeko auf den Tischen, Verpflegung an 

den Sitzungen, Adventsfenster, beim Sommernachtsfest. 

Elisabeth ist immer zur Stelle – ein wichtiges Zahnrädli im Ganzen. 

• Silvia Klöti arbeitet auf dem Schulsekretariat und ist die gute Fee im administrativen Bereich. 

Sie unterstützte uns beim Versand der Newslettern, Etiketten drucken, Formulare vorbereiten, 

Anrufe entgegennehmen, ein weiteres wichtiges Zahnrädli im Ganzen. 

Die Präsidentin dankt auch dem restlichen Amici-Vorstand: 

• Eva Zähndler ist als Vertretung der Schulleitung bei uns im Vorstand. Sie informiert uns aus dem 

Schulbetrieb, schreibt spontan ein Sitzungsprotokoll, unterstützt wo nötig und weiss von A-Z über 

die Waid Bescheid. Der Vorstand hat Eva bereits an der letzten Vorstandssitzung herzlich gedankt 

– ein weiteres wichtiges Zahnrädli im Ganzen. 

• Daniela Wesselak arbeitet seit einem Jahr im Amici-Vorstand mit. Mit Herzblut setzt sie sich aktiv 

als Werbeträgerin in ihrer Wohngemeinde Untereggen ein und hat am Sommernachtsfest beim 

Amici-Kaffeeverkauf aktiv für unseren Fördererverein geworben und ein weiteres wichtiges 

Zahnrädili im Ganzen. 

• Andrea Manser vertritt die Amici im Stiftungsrat und leistet enorme Arbeit und mit grossem Herz. 

Sie bringt Ideen ein, ist bei vielen Aktivitäten an der Waid anzutreffen, 1.Schultag, Reise nach La 

Salette, am Sommernachtsfest usw. Sie unterstützt beim Kreieren der Newsletter und berät. 

Andrea ist eine grossartige rechte Hand der Präsidentin und ein weiteres wichtiges Zahnrädli im 

Ganzen. 

 
11. Wortmeldungen 
Mitglied Ursi Bronwasser bedankt sich beim Amicivorstand und der grossartigen Präsidentin Veronique 
van der Pijl für die geleistete Arbeit im vergangenen Vereinsjahr. 

 

Die Präsidentin schliesst die 40.Amici-Hauptversammlung und dankt allen Anwesenden für die 
Aufmerksamkeit. 

 

Rahmenprogramm 40 Jahre Amici der Waid 
Die Präsidentin richtet ein paar Worte zum Jubiläum 40 Jahre Förderverein Amici der Waid. 
Nun bleibt genügend Zeit miteinander anzustossen, die feinen Häppchen vom Apéro riche und das feine 
Dessert zu geniessen, welche Giovanni und sein Team zubereitet hat, miteinander auszutauschen, neue 
Kontakte zu knüpfen, Kontakte zu pflegen und der Jazzformation never2,mit Toni Ziltener, Maros Prusak 
und Lukas Bony, aus Rorschach zuzuhören. 
Kurz, den Jubiläumsabend zu geniessen. 
Jede und Jeder ist ein wertvolles und wichtiges Zahnrädli im Ganzen, in der Waid-Gemeinschaft. 
Herzlichen Dank und zum Wohl! 
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